

John Kelly, de Morris,—800 à 1000 minots de navets à l'arpent.

Joshua Appleyard, de Stonewall,—dit que sa récolte a été de 1000 minots de navets à l'arpent ; pesanteur moyenne, 12 lbs.

Ed. Scott, du Portage-La-Prairie—400 minots de navets pour $\frac{1}{2}$ arpent.

W. H. J. Swain, de Morris,—a récolté des citrouilles de 18 lbs.

Francis Ogletree, du Portage-La-Prairie,—a eu des oignons mesurant 4 pouces de diamètre.

A. V. Beekstead, d'Emerson,—donne comme suit les résultats de sa culture :

Mangel Wurzel pesant 27 lbs. chacun.

Betteraves " 23 "

Choux " 49 "

Oignons, pesanteur, $1\frac{1}{2}$ lb.

W. B. Hall, de Headingley, : carottes, 3 pouces de diamètre ; bet craves, 20 lbs. chacune ; navets, pesanteur moyenne, 12 lbs.

Philippe McKay, du Portage-La-Prairie,—200 minots de navets dans $\frac{1}{4}$ d'arpent de terre ; quelques-uns pesaient 25 lbs. Carottes, 4 pouces de diamètre, 14 de longueur ; choux, 26 pouces de diamètre, tête solide et mesurant 4 pieds avec les feuilles ; oignons, 16 pouces de circonférence ; choux-fleurs, 19 pouces de diamètre.

James Lawrie & frère, de Morris,—ont récolté des navets de 30 pouces de circonférence, des oignons de 14 pouces et des melons de 30 pouces. Ils ont eu une citrouille qui était grosse comme un quart de fleur ordinaire.

James Owens, de la Pointe-du-Chêne,—navets, 30 pouces ; oignons, 14 pouces de tour ; concombres, 18 pouces de long.

Neil Anderson, de Cook's Creek,—1000 minots de navets à l'arpent ; carottes, 5 pouces de diamètre et 18 pouces de long ; oignons, mesurent fréquemment 5 pouces de tour.

Jas Belford, d'Emerson,—1000 minots de navets à l'arpent.

Remarquons que pour obtenir ce résultat, aucun des cultivateurs n'emploie de mode spécial de culture, et sur au de-là de 200 rapports que nous avons reçus des colons concernant la culture de légumes dans le Nord-Ouest canadien, pas un n'a été défavorable.

QUAND ET COMMENT ALLER AU MANITOBA

AVANTAGES OFFERTS

Les émigrants ayant l'intention de s'établir au Manitoba devraient partir d'Angleterre pour arriver à Manitoba durant la première quinzaine de mai ou d'août. Si l'émigrant arrive à Winnipeg dès le commencement de mai, il aura le temps de visiter pour se choisir une ferme, acheter cette ferme et se mettre à l'œuvre dans le but de récolter la même année sur un défrichement, c'est-à-dire un premier labour qu'il peut faire jusqu'au commencement de juin. Le blé vient sur un labour de défrichement ; mais l'avoine et le lin conviennent mieux.

Les émigrants arrivant dans la province en juillet, août et septembre ont alors le plus beau temps pour visiter les terres et acheter une ferme. Ils ont le temps de se bâtir une maison, de se préparer pour l'hiver et d'avancer les labours du printemps en faisant un peu de labour l'automne. Cette manière de s'établir offre plus de confort, mais exige un peu plus de moyens, pour permettre de vivre en attendant la première récolte.

L'émigrant de la Grande-Bretagne peut acheter son billet de passage jusqu'à Winnipeg à tous les bureaux des compagnies de steamers.

Il ne faut pas emporter avec soi de meubles ou d'articles pesants, vu qu'on peut les acheter au Manitoba à bon marché et adoptés d'une manière spéciale aux besoins du pays ; mais il est bon d'emporter des hardes et des articles de literie jusqu'à concurrence de 150 livres pesant. L'émigrant doit toujours voir à ce que son bagage le suive et se guider sur l'avis des agents du gouvernement canadien. Ces agents sont M. Stafford, à Québec ; M. Graham, à Duluth ; M. Tétu, à Emerson, et M. Hespeler, à Winnipeg. Ces messieurs aident à faire passer les bagages en entrepôt aux États-Unis puis à les en sortir en arrivant à la frontière de Manitoba.